

■平成28年度人間福祉学科卒業論文題目【人間福祉学専攻】

題 目
福祉系職業の社会的地位を考える-介護福祉士の現状から考察する-
知的障害者の地域生活を実現するための入所施設及びグループホームの役割について
児童の虐待について
民生委員の未来を見据えて-多摩市・鹿沼市の民生児童委員へのインタビューを通して-
我が国における補助犬の社会的認知と推進策に関する研究
「まだ大丈夫！」は危険なシグナル～高齢者が交通事故の加害者、被害者にならないための対策～
特別支援学校卒業後の進路について
混合診療禁止の原則
認知症高齢者の虐待を防げ！-実子介護者支援-
子どもの睡眠と睡眠環境に関する研究
老老介護の現状と課題
児童虐待の現状と対策～虐待ネットワークの重要性～
高齢者による犯罪とその後の支援
石井筆子から学ぶもの
子育てで悩む母親たちのかけこみ処～どんどん相談しましょう～
任意後見制度の利用拡大-豊かな老後を送ろう-
学校現場でのスクールソーシャルワーカーの機能を考える-富山県スクールソーシャルワーカーへのインタビューを通して-
障害者の一般企業における就労について～日本とアメリカの比較から～
女子大生の女性専用車両のイメージに関する調査研究
港区における地域住民の連帯と協働の促進に関する研究
周産期医療におけるソーシャルワーク機能のあり方を考える-ソーシャルワーカーと助産師が支える母子支援の実際を通して-
日本の特別支援教育の現状と課題
本学の学生を対象としたひきこもりに対するイメージ調査
高齢者の生きがいと余暇活動に関する研究
成年後見制度の課題と利用の促進に関する研究
「子どもの貧困」から考える私たちの大切なこと
地方における発達障害児に対する支援について
コミュニティカフェについて
連鎖を防ぐための被害者支援-DV・児童虐待事例を通して-
障がいをもつ子ども達の学び方～個々に合わせた学習スタイル～
文化的背景に配慮した在日コリアン高齢者の施設支援
日本の年金の今後の在り方について
学生アルバイトの精神疲労と健康に関する現状と課題
地域福祉における担い手の不足について
住みやすいまちづくりと社会環境について～バリアフリーとユニバーサルデザインの違い～
知的障害児(幼児期)とその親におけるアダプテッドスポーツの重要性
高齢者施設における虐待の研究
福祉教育の現状と課題～福祉教育受講者から実践者～
東京ディズニーランドのホスピタリティについて
笑う門には福来る！？～ストレスが重度のうつ病になる前に～
高齢者に対するアニマルセラピーの効果に関する研究
凶悪犯罪における内向・外交的要因と社会の対応について
聖フランシスコの生涯とそこからわれわれが学ぶもの
高齢者に対する化粧の効果に関する研究
子どもを褒めて育てることの重要性
現代社会における「食卓」の役割と意義
難民～女性難民の実態と対策～
食の現状と児童の食について
日本プロ野球界に物申す-今後のプロ野球はどうあるべきか-
障害者の恋愛と性について考える
福祉現場における人材育成-新しい技術指導のあり方-
視覚障害を持つ人のマイク～マイクの効果～
児童養護施設で暮らす子どもの現状と課題～退所後のアフターケアの重要性～
幸福度研究から見る世界の比較と社会保障
精神疾患を有する母親に対する子育て支援
スクールソーシャルワーカーの質の担保-社会福祉専門職の活用-
医療観察法の現状と精神保健福祉専門職の支援
高齢者の再犯を防げ！～新たなコミュニティーを作ろう～
野口幽香が遺したこと
被爆者援護法の現状と課題
SNSの普及による人間関係の変化～著名人ととの距離がどう変わったか～
高齢者が健康で生活するために-家庭内事故を防ごう-
医療ソーシャルワーク支援のターミナルケアにおける可能性と限界-医療ソーシャルワーカーと医師へのインタビューを通して
在宅介護における介護者の心理的負担軽減に関する研究
児童養護施設の現状と児童虐待について
障害者との向き合い方～自閉症スペクトラムに重点を置いて～
高次脳機能障害の当事者と家族の障害受容
発達障害者の就労問題
21世紀の介護福祉
増加する壮年パラサイト・シングル～親亡き後も生きられる社会を～
入院・退院を繰り返す精神障害者の就労の困難さ
障害者のきょうだい支援
成年後見制度の穴～世話人法への原点回帰～
少女が抱える危うさをどう支えるか-東京・広島での街歩きからみえたこと-
認知症高齢者の徘徊中の鉄道事故と家族の監督責任
出生前診断を受ける親への支援を考える～命の選別を避けるために～
フィットネスクラブが孤立を防ぐ-総合型地域スポーツクラブや海外から見える今後の在り方-
母親の育児ストレスと児童虐待防止に関する研究
我が国における里親制度の現状と課題